
Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!) zum TOP 5.14 
„Variantenentscheidung zur Umgestaltung der Schönebecker Straße zwischen Bleckenburg-
straße und den Haltestellen Thiemplatz“ in der Stadtratssitzung am 17.08.2023 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 
 
die Kritik von Herrn Guderjahn ist tatsächlich richtig. Die Verwaltung hätte heute diese 
Drucksache gar nicht ohne Einbringung einstellen dürfen.  
 
Herr Stern hatte damals die Rücküberweisung begründet damit, dass wir wissen wollen, wie 
es mit den Leitungen und den Bäumen ist. Können hier Bäume gepflanzt werden. 
 
Das hätten Sie uns heute beantworten müssen, wenn Sie diese Drucksache wieder 
vorlegen. Sie haben es uns nicht im Bauausschuss beantwortet, Sie haben es uns heute 
nicht im Stadtrat beantwortet. 
 
Schlimmer noch, es war im Bauausschuss ein Dokument auf der Tagesordnung in der 
öffentlichen Sitzung, aber das Dokument selbst ist vertraulich. Im Ratsinformationssystem 
sieht man nicht, dass es dieses Dokument gibt und es hat auch keine Drucksachen- oder 
Informationsnummer. Aber es war auf der Tagesordnung in der öffentlichen Sitzung. 
 
Sie sollten bitte noch einmal in sich gehen und gucken, denn da ist irgendetwas schief 
gegangen. Es muss doch, wenn etwas geprüft wird, eine Antwort zurückkommen - geht, geht 
nicht oder wir haben keine Ahnung. 
 
Ich bitte Sie hiermit Ihre Hausaufgaben zu machen. Ich lade die Verwaltung gern zur 
nächsten Bauausschusssitzung am kommenden Donnerstag ein, um die Drucksache auf die 
Tagesordnung zu setzen.  
 
Es war der ganze Sommer Zeit. Langsam müssten wir wissen, ob man dort Bäume pflanzen 
kann oder nicht. 
 
Es gilt das gesprochene Wort. 
 
 
gez.  
Mirko Stage 
Stadtrat 


